

Die Steuerzulage der hauptstädtischen Angestellten. Bürgermeister Stephan B á r c z y hat in Angelegenheit der Steuerzulage der hauptstädtischen Angestellten beim Minister des Innern intervenirt; der Minister erklärte, daß er, wenn die Generalversammlung den Beschluß fassen würde, den hauptstädtischen Angestellten einen solchen Gehaltsvorschuß zu gewähren, wie ihn die staatlichen Angestellten erhalten, diesen Beschluß genehmigen würde. Bürgermeister B á r c z y theilte die Zusage des Ministers dem Magistrat in einer heute zu diesem Zwecke einberufenen außerordentlichen Sitzung mit. Die Angelegenheit wurde übrigens von der heutigen Generalversammlung erledigt.